

Le groupe Burban Palettes, situé à Ormes, acquiert une société de Saint-Jean-de-la-Ruelle

Le groupe dirigé par Didier Burban mène une nouvelle croissance externe. Il compte 35 sites et 700 salariés.



De gauche à droite, Frédéric Felipe (gérant FC Palettes), Didier Burban (PDG du groupe Burban Palettes) et Daniel Guneau (directeur général du groupe Burban Palettes).

Le groupe Burban Palettes (collecte, tri, réparation et vente de palettes usagées, 120 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2024), qui siège à Ormes, reprend la société FC Palettes.

Cette PME implantée à Saint-Jean-de-la-Ruelle réalise 2 millions d'euros de chiffre d'affaires (HT). Elle exerce les mêmes métiers que Burban. Reprise au 1er janvier, elle conserve le même nom et les huit collaborateurs gardent leur poste. Les clients auront toujours les mêmes contacts commerciaux.

Burban acquiert un concurrent dans la Sarthe

Cette acquisition advient quinze jours après la reprise de SPE Sarthe Palettes Emballages.